
[Escribir texto]  
  
 Avda. Páramo del Arroyo, 4 
 09197 QUINTANADUEÑAS (Burgos) 

                                                     TELF. 947 29 25 00 - FAX. 947 29 26 48 

 administración@alfozquintanaduenas.es 

 
 
 
 

N.I.F.: P-0929000-H 

 CIRCULAR INFORMATIVA 

Siguiendo en nuestro empeño de mejorar los servicios a nuestros vecinos y tras escuchar las 

sugerencias de algunos padres, les informamos que a partir del día 16 de marzo del año en 

curso, pondremos en marcha los sábados un nuevo servicio de autobús para posibilitar a los 

jóvenes en especial, pero abierto a todo aquel que lo necesite, un autocar que tendrá la salida 

de Arroyal a las 17:00h. pasando por Quintanadueñas a las 17:05h. y por Villarmero a las 

17:10h. La parada en Burgos será en la Plaza de Bilbao y regresará desde el mismo punto a las 

23:00h. El servicio lo prestará Autocares Cuesta, la misma empresa que actualmente realiza el 

servicio a los estudiantes. Para poder utilizar este servicio los interesados deberán pasar por 

el Ayuntamiento para retirar los billetes. Los talonarios serán de 10 y 25 billetes 

respectivamente y el precio por billete 0,76€. 

También están a disposición de todos los vecinos del Alfoz de Quintanadueñas las pistas de 

Pádel instaladas en el restaurante La Galería. El precio es de 3€ la hora y 1€ adicional si se 

necesita luz. Podéis reservar llamando al teléfono 947-292606 o en la misma recepción del 

Hotel. 

Informaros también que estamos elaborando el proyecto de un Centro Social, un local de 

85m2 en la planta baja del consultorio médico dotado de cocina, salón y baños para la 

celebración de reuniones familiares, amigos, etc.  por aquellos vecinos que lo soliciten. 

Estamos en proceso de licitación de la remodelación de los parques infantiles, tanto del 

situado en la zona del cementerio como el de la casa parroquial. 

Otro proyecto importante en el que estamos trabajando y muy demando por los vecinos es el 

de las piscinas municipales. Después de numerosas trabas con los diferentes organismos 

oficiales para poderlas instalar en los terrenos de propiedad municipal de la zona deportiva, 

hemos optado por la adquisición de terrenos en el plan parcial “Eras de Arriba” donde 

definitivamente podremos disfrutar de este servicio, habiendo dotado en el presupuesto 

municipal de este año la correspondiente partida presupuestaria para el comienzo de las 

mismas. 

Por último, comentaros que hemos pedido al Consorcio de Tratamiento de Residuos Sólidos, 

organismo encargado de la recogida selectiva de basuras, que nos instale más contenedores, 

pues muchas veces cuando vamos a depositar los envases y el cartón están llenos, o en su 

defecto que aumenten la frecuencia de recogida. 
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